



ぽっぽ屋



輸送サービス労組 東京支部

2022.11.12
No. 040

こんなに 頑張っているのにガッカリだよ!!

第4弾！経営陣の皆さん、現場を甘く見ると怖いですよ～！

- ・まずは役員報酬を返還しろ！自主返納もいつの間にかやめたみたいだけど…続けてからモノを言え！
- ・足元や現実を見ずに未来ばかり見ている会社。そんな会社には誰もついていけないしやる気もない。
- ・まず、社員に対するお礼がないのがねえ…。そんな会社に信頼なんかあるはずがない。
- ・「先行き不透明」と言うが、家計の方が先行き不透明。そうさせているのは会社。社員の生活に向き合え！
- ・ありえへん！！！！（たった一言、未加入者より）
- ・**こんなんじゃ世間一般のような生活は送れないね！**



JR 東日本で働く皆さん！

今回の会社回答を受けてどのように感じましたか？

世間では生活費の上昇が続いており、業績が低下している企業が多くある一方、JR 東日本の業績は回復傾向にあります。この現状だからこそ、会社は社員一人ひとりの生活に真摯に向き合い、誠意ある回答をするべきです！皆さんから声をあげていきましょう！

現場からの声が届き次第、さらに追加して情報を発行します。皆さんの声を寄せてください！

社員の声に耳を傾けない会社に未来はない！ 満額回答に向けて、現場から声を届けよう!!